Cross du Querpon : la solidarité des collégiens récompensée



Le départ des élèves de 3e.

Le collège du Querpon a organisé le cross annuel sur deux jours. Un oyeux bol d'air frais pour collégiens et professeurs. Mercredi 16 novembre, les élèves de 4º et 3º ont eu le choix entre deux parcours. Le parcours de performance consiste à faire le toour de l'étang puis du terrain de football. Pour ce faire, il faut traverser la route et un important travail de balisage et d'arrêt temporaire du trafic a été été prévu,

pour une sécurité totale.

Pour la course d'endurance qui suivait, dans le cadre des Olympiades du collège, il faut parcourir un maximum de tours du terrain ou des deux terrains en 15 minutes. Il est possible de courir avec un partenaire qui a couru "la perf", ce qui est bonifiant pour les deux. Un petit tour rapporte 2 points avec un partenaire, un grand 3 ou 4,5 points. L'esprit Olympiade est

bien présent, la solidarité étant encouragée.

Jeudi 17, les élèves de 6° et de 5° ont participé à des courses parrainées. Chaque élève avait prospecté amis, famille et commerçants qui s'engageaient à payer une certaine somme par tour couru, le total des sommes collectées permettant à l'Association Sportive de financer le projet de séjour nautique des classes de 5°.